Zeitschrift: Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse

Herausgeber: Union syndicale suisse

Band: 42 (1950)

Heft: 1

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 25.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

REVUE SYNDICALE SUISSE

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

No1-JANVIER 1950

42 me ANNÉE



ANNIVERSAIRE

Par Jean Möri

Il n'est pas coutume de commémorer officiellement le soixantedixième anniversaire d'une association syndicale. Aussi n'est-il pas dans nos intentions de déroger à cette règle, sinon par un changement temporaire dans la vêture classique de notre Revue syndicale suisse. Les douze numéros de cette année paraîtront donc sous un titre nouveau, orné d'un modeste signet destiné à rappeler sans cesse à nos lecteurs que l'Union syndicale suisse est entrée plus vivante et plus forte que jamais dans sa soixante-dixième année. Dès 1951, nous reviendrons peut-être à l'ancien titre, qui donne bien l'image typographique de la puissance du mouvement syndical libre en Suisse, à moins que d'ici là nos imprimeurs de l'Unionsdruckerei nous proposent quelque chose de mieux mais d'aussi viril.

C'est avec un sentiment de légitime fierté que nous mesurons le chemin parcouru, non sans heurts plus ou moins violents. Comme dans le mariage, ce furent les premières années les plus difficiles, chaque fédération adhérente sacrifiant une part de son autonomie dans le cadre des statuts. Des hauts et des bas jalonnèrent ces sept décennies de syndicalisme central. Toujours le sens de la solidarité fit se retrouver les partenaires de l'union. Quand ses adversaires se réjouissaient des difficultés internes qui menaçaient de la faire sombrer, la clairvoyance et le bon sens triomphaient dans les compromis mettant tous les intérêts syndicaux particuliers d'accord sur les principes généraux destinés à marquer l'action commune. De telles difficultés se manifesteront toujours, puisque l'Union syndicale suisse est une organisation démocratique vivante, inévitablement impressionnée par l'évolution ambiante. Mais on peut scruter l'avenir avec la plus grande confiance, car l'âge ingrat du syndicalisme suisse est depuis longtemps dépassé. La maturité des organisations qui la composent et de leurs mandataires est une assurance contre le particularisme, d'autant plus que les syndiqués eux-mêmes